
 

Procès-Verbal 

Conseil des parents 2024-2025 – Rencontre #3 
École Élémentaire Mathieu-da-Costa 
Mardi le 14 janvier 2025 à 18h00  

Réunion en virtuel 
 
Membres présents : 

• Maxime Chevalier 
• Paul Pietrulewick 

• Karianne Buendia 
• Verki Tunteng 
• Vilherne Petit-Frère 

• Edith Ofer 
• Siham Deramchi 

• Khadija Diop 
• Komi Agodé 
• Céline Tchatchoua

 

Membres absents : 

• Nicole Manitowabi 
• Suad Jama  

 

Ordre du jour 

1) Mot de bienvenue et reconnaissance du territoire par la direction    

2) Adoption de l’ordre du jour 

3) Mot de la direction 

4) Mise à jour des finances 

5) Activités et réalisations à faire : 

a) Sortie au patinage 

b) Souper communautaire 

c) Coupe de soccer Mathieu-da-Costa 

d) Fête foraine 2025 

e) Vêtement esprit d’école 

f) Peinture cour d’école 

g) Projet de fin d’année (graduation, voyages, etc…) 



6) Visite de Mme Oger à la prochaine rencontre (16 février) 

7) Varia 

8) Clôture de la réunion  

 

Mot de bienvenue de la direction 

La réunion a débuté avec le mot de bienvenue et la Reconnaissance du territoire 

par Madame Tchatchoua. 

 

Adoption de l’ordre du jour 

Ouverture et approbation de l’ordre du jour :  

• Le quorum est atteint, la rencontre démarre à 18h06 

• L’adoption de l’ordre du jour a été proposé par Paul, il est secondé par Maxime. 

• L’ordre du jour a été adopté à l’unanimité. 

• Procès-verbal approuvé à l’unanimité. 

 

Mot de la direction 

• Les portes ouvertes de l’école se feront fin janvier.  

• Il y a un tournois de basket pour les 3èmes et 4èmes années le 15 janvier 

2025. Le prochain tournoi aura lieu le 27 janvier 2025 pour les 5èmes et 

6èmes années. 

• Il y a une activité appelée “mini dragon” le 30 janvier 2025 pour créer des 

liens entre les écoles de Viamonde et ses élèves de 6èmes années. 

• Les bulletins seront remis au mois de février et les rencontres avec les 

enseignants seront organisées juste après. 

• Monsieur Komi a rejoint le conseil d’école pour cette année 2025. 

Mise à jour des finances 

Nicole Manitowabi a résigné de son rôle de Trésorière et Khadija Diop a été élue en 

remplacement lors de ce conseil d’école de Mathieu-Da-Costa. Khadija Diop est 

maintenant notre Trésorière. Nous lui souhaitons bonne chance et lui apporterons 

tout le soutien nécessaire dans cette nouvelle fonction. 

Planification des activités du Conseil pour l’année 2025. 

• Karianne est en charge de la journée à la patinoire. Nous sommes actuellement 

en train d’acheter et de collecter du matériel pour avoir suffisamment 

d’équipement pour les élèves de Mathieu Da-Costa. Nous avons suffisamment 

de patins pour les 3/4/5/6, mais pas assez de patin pour les 

Maternelles/Jardins/1/2. Il manque également des casques. La prochaine 



étape sera de stimuler les donations d’équipement et de saisir des opportunités 

sur la vente de matériel pas cher.  

• Le Souper Communautaire – Il faut trouver une date et savoir quelle nourriture 

nous proposerons. Vilherne sera en charge de cet événement. La date du 27 

février 2025 a été proposée, car cette date coïncide avec la rencontre parents-

professeurs après la remise des bulletins. 

Prochaine réunion. 

La prochaine réunion aura lieu le vendredi 24 janvier à 18h00. 

Clôture de la réunion 

Une motion pour la clôture de la réunion du Conseil a été votée par Maxime et 

Siham à 19h00. 

 

 


